

Kinderbibeltage „Schöpfung“

01.-04.Juli 2025



Am **ersten Tag** schuf Gott das Licht

Am **zweiten** er den Himmel richt

Am **dritten** schuf er Land und Meer

Am **vierten** Mond und Sternenheer

Am **fünften** Fisch und Vogelschar

Am **sechsten** Tier und Mensch sogar

Am **siebten Tag** hat Gott geruht und alle seine Werke waren gut!

Spannend, mitzuerleben wie Gott die Erde schuf! Im wahrsten Sinne durften wir bei den Kinderbibeltagen jeden Schöpfungstag intensiv erfahren.

So ging am **ersten Tag** der Schöpfung, im vollkommen abgedunkelten Bewegungsraum, plötzlich ein helles Licht auf.

Tag und Nacht war erschaffen. **Gott hat das Licht super gemacht!**

Weiter erlebten wir wie Gott Land und Wasser trennte und den Himmel mit seinen Lichtern für den Tag und die Nacht entstehen ließ. Ein Sternenhimmel Projektor hat uns dabei, an der Decke des Raumes, das weite Weltall gezeigt. **Gott hat die Sonne, den Mond und die Sterne super gemacht!**

Doch die Erde war noch karg und Gott schuf die Pflanzen. Bäume die Früchte tragen und Blumen in den schönsten Farben.

Auch Tiere sollten die Erde bevölkern. So schwamm ein großer Plüschwahl durch den Raum und eine Möve aus Holz flatterte über die Köpfe der Kinder. Immer mehr Tiere wurden in die wachsende Landschaft des Bewegungsraumes gesetzt und die Erde wurde immer vielfältiger. **Gott hat die Pflanzen und Tiere super gemacht!**

Am **sechsten Tag** schuf Gott den Menschen. Ein großer Spiegel mit der Aufschrift „**Gott hat dich super gemacht!**“ zeigte jedem Kind beim Betrachten des Spiegelbildes, wie wunderbar und einzigartig es von Gott erschaffen wurde.

Am **siebten Tag** hat Gott geruht. Auch die Kinder konnten nochmals mit allen Sinnen das Erschaffene im Raum genießen. Früchte durften geschmeckt und Düfte gerochen werden. Gemütliche Sitzplätze luden zum Betrachten ein und wer möchte, durfte sich bei einer Igelball Massage und schöner Musik entspannen.

Gottes Schöpfung ist einfach wunderbar!